

Bord à bord. Victoire de Port Ripaille

7 octobre 2015



Les associations des ports de plaisance de l'Atlantique, d'une part, et de Bretagne, d'autre part, avaient confié à l'association des personnels navigants des ports, dirigée par Dominique Hérisset, directeur du port de Port-Haliguen, l'organisation de la Bord à Bord 2015. Elle s'est déroulée ce week-end à Belle. Avec 21 bateaux représentant 35 ports, les équipages se sont retrouvés samedi soir, pour la remise des coupes. Le trophée de l'édition est revenu au bateau de Port Ripaille, situé à Thonon-les-Bains, sur la rive française du lac Léman (L'équipage en photo, avec les élus Philippe Enhart et Gilles Bertho).